

News Release

Dandim 0824/Jember Dampingi Bupati Jember Serahkan Hewan Kurban

Siswandi - JEMBER.NEWSRELEASE.ID

Jul 10, 2022 - 11:51



JEMBER - Hari Raya Idul Adha yang dirayakan Umat Islam, usai melaksnakaa Sholat Idul Adha selanjutnya melakukan penyembelihan hewan kurban diberbagai tempat terutama dimasjid dan mushola, seperti yang dilakukan Forkopimda dipimpin Bupati Jember yang menyerahkan hewan kurban di beberapa tempat. Pada Minggu 10/07/2022.



Pelaksanaan penyerahan hewan kurban kali ini berbeda karena dimasa wabah penyakit mulut dan kuku (PMK), sehingga pelaksanaan penyembelihan hewan kurban dilakukan pengawasan oleh petugas Dinas Peternakan di berbagai tempat.

Beberapa tempat yang mendapatkan kunjungan Bupati Jember bersama Forkopimda diantaranya di Masjid Jami' Al Baitul Amin Jember, Di Lapas Kelas IIA Jember, di Kantor Satlantas Polres Jember dan di Masjid.Jami' Riyadlus Sholihin Kaliwates.

Ikut mendampingi Bupati Jember Hendy Siswanto diantaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, Kepala Dinas Peternakan dan Ketahanan Pangan Kabupaten Jember Andi Prastowo, serta kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait lainnya.

Sesampai di Satlantas Polres Jember disambut oleh Kasat Lantas AKP Enggarani Laufriar yang menyampaikan terima kasih atas kehadiran Bupati Jember bersama Dandim 0824/Jember dan rombongan dan menyerahkan hewan kurban, sebagai wujud kepedulian Pemerintah Daerah kepada masyarakat.



Selanjutnya sambutan Bupati Jember Hendy Siswanto menyatakan bahwa kami menyerahkan hewan kurban berupa sapi kepada masyarakat Jember, dan hewan kurban ini sudah dijamin kesehatannya oleh petugas dokter hewan dari Dinas Peternakan dan Ketahanan Pangan dari Kabupaten Jember.

Semoga hal ini menambah keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT dan semoga memberikan manfaat bagi masyarakat. Pungkas Bupati Jember.

Selanjutnya rombongan menuju Masjid Riyadlus Sholihin yang disambut oleh Takmir Masjid KH Abdullah Syamsul Arifin, yang juga ketua Pengurus Cabang Nahdlatul Ulama (PCNU) Kabupaten Jember.

Usai kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan menyampaikan, bahwa kita ikut mendampingi Bupati Jember ini dalam rangka ikut meyakinkan kepada masyarakat bahwa sapi yang hari ini menjadi hewan kurban, sudah melalui pemeriksaan petugas kesehatan dari dokter hewan Pusat Kesehatan Hewan di Kabupaten Jember.

Seluruh petugas kesehatan hewan bersama anggota Koramil Jajaran ikut mengawal, mamantau dilapangan, sehingga pelaksanaan kurban kali ini benar-benar aman dan daging yang di bagikan merupakan daging sehat. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siawandi)